



Viernes 22 de marzo de 2024

REPUDIO AL ATENTADO CONTRA UNA MILITANTE FEMINISTA Y DE H.I.J.O.S.

El Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Humanas declaró el más enérgico repudio al atentado perpetrado contra una militante feminista de la Agrupación H.I.J.O.S. Rosario, comunicado por la Red Nacional H.I.J.O.S. el pasado 20 de marzo.

Del mismo modo, expresó la solidaridad con la militante atacada, con la Agrupación H.I.J.O.S. y todo el Movimiento de Agrupaciones por los Derechos Humanos y el compromiso ineludible de defensa de las políticas de Memoria, Verdad y Justicia.

Por otra parte, instó a la comunidad de la Facultad de Ciencias Humanas y del Colegio de la UNLPam a participar de las actividades conmemorativas y a sostener durante todo el año el trabajo, análisis y reflexión en contra de los discursos de violencia porque “Nunca Más” implica “No olvidar”.

ELECCIONES 2024

El 24 de abril se llevarán a cabo las elecciones para renovación del Consejo Directivo de la Facultad y el Consejo Superior de la UNLPam.

Se informa a la comunidad graduada de la Facultad que hasta el 26 de marzo a las 13 hs. es posible solicitar el empadronamiento para poder participar en el acto comicial.

Se deberá presentar un formulario ante cualquiera de las Juntas Electorales de la Facultad mediante correo electrónico a las direcciones juntaelectoralsr@humanas.unlpam.edu.ar (Santa Rosa) y juntaelectoralgp@humanas.unlpam.edu.ar (General Pico).

Para quienes sean graduados/as de la Facultad y docentes jubiladas/os de la institución no es necesario la presentación de copia del título.

Más información en: <https://juntaelectoral.humanas.unlpam.edu.ar/>

CALENDARIO

De los padrones:

Fecha límite del cierre de padrones: 26/03/2024 - 13:00 hs

Fecha del inicio de exhibición de padrones: 28/03/2024

Fecha límite de reclamos para tachas e inclusiones 19/04/2024 - 13:00 Hs.

De las listas:

Fecha y hora límite de presentación de listas: 02/04/2024 - 13:00 hs

Fecha de inicio de exhibición de listas: 03/04/2024

Fecha límite de oficialización de listas: 11/04/2024

Fechas de votación anticipada: 17, 18, 19, 22 y 23 de abril de 2024

JORNADA DE CAPACITACIÓN "LAS PASANTÍAS EDUCATIVAS EN LA FCH"

El martes 26 de marzo, en modalidad presencial en la Sede Santa Rosa -con conexión vía zoom con la Sede General Pico-, se realizará la Jornada de Capacitación "Las Pasantías Educativas en la Facultad de Ciencias Humanas", organizada por la Secretaría de Consejo Directivo y Relaciones Institucionales de esta Unidad Académica. Del encuentro participarán el abogado Marcelo Casagrande Lorences, jefe de Departamento de Dictámenes de la Secretaría Legal y Técnica de la UNLPam, y la abogada María Alejandra Cortés, de la Secretaría de CDyRRII-FCH.

La actividad se llevará a cabo de las 15 a las 18 horas y estará destinada a estudiantes y docentes de la Facultad, así como cualquier otra/o integrante de la comunidad de la Facultad interesada/o en el tema.

Su realización fue aprobada por la Comisión de Enseñanza e Investigación del Consejo Directivo, la cual autorizó su difusión previa a la sanción de la respectiva resolución por parte del cuerpo, prevista para el 22 de marzo.

El Sistema Nacional de Pasantías Educativas -creado por Ley 26.427/2008- para las y los estudiantes de Educación Superior define como "pasantía educativa" al conjunto de actividades formativas que realizan las y los estudiantes en empresas y organismos públicos, o empresas privadas con personería jurídica, sustantivamente relacionado con la propuesta curricular de los estudios cursados en unidades educativas, que se reconoce como experiencia de alto valor pedagógico, sin carácter obligatorio.

Mediante Resolución 130-09, el Consejo Superior de esta Universidad fijó las pautas para poner en marcha el Sistema de Pasantías y aprobó el Proyecto Pedagógico Integral de Pasantías a Nivel Institucional. En esta Unidad Académica, en el año 2007 se firmó el primer Acuerdo Individual de Pasantías, rubricado con la Municipalidad de Guatraché. Desde entonces, la demanda de estudiantes pasantes por parte de diferentes organismos de la comunidad se fue incrementando. Desde 2015, más de un centenar de estudiantes de los distintos Departamentos de la Facultad han realizado pasantías en diversas instituciones y localidades de la provincia.

Por esa razón, en 2023 el Consejo Directivo de la Facultad aprobó el "Reglamento para la gestión del Sistema de Pasantías Educativas", a través de la Ordenanza 099-CD-2023. En ese marco, la Secretaría de Consejo Directivo y Relaciones Institucionales resuelve organizar anualmente una Jornada de Capacitación, cuyos objetivos son:

- Difundir el Sistema de Pasantías de la Facultad, así como su funcionamiento.
- Conocer la normativa vigente en relación con las pasantías (Ley 26.427, Resolución 130-CS-09, y Ordenanza 99-CD-23).
- Intercambiar experiencias y conocimientos entre estudiantes que realizan o realizaron pasantías, y Docentes Guías.
- Abrir un espacio de escuchatorio, a efectos de recepcionar las consultas en torno al Sistema de Pasantías, así como las actividades que las y los estudiantes pasantes y Docentes Guía realizan en los distintos organismos en que cumplen funciones, sus expectativas, aportes para su formación de grado, responsabilidades de la Facultad, y cualquier otra consideración que estimen pertinente las y los asistentes.
- Mejorar el funcionamiento del Sistema de Pasantías.

Formulario de inscripción: <https://forms.gle/iRyb1MAhZh4CU3RE8>

CHARLA INFORMATIVA: ¿QUÉ SON LAS PRÁCTICAS COMUNITARIAS?

El lunes 25 de marzo del corriente, a las 16 horas, se realizará la charla informativa "¿Qué son las prácticas comunitarias?", la cual estará abierta a toda la comunidad educativa de la Facultad de Ciencias Humanas.

¿Qué son las prácticas comunitarias? ¿En qué momento de la carrera hacerlas? ¿Con quién y dónde? ¿Por qué son obligatorias? entre otras consultas y dudas habituales serán respondidas en este encuentro de comienzo de cuatrimestre.

La charla tendrá lugar en el Salón del Consejo Directivo de la Facultad, ubicado en Gil 353, 2° Piso, de la Sede Santa Rosa.